



北丘小学校 2学年 生活科「町がだいすき たんけんたい」9月19日～26日

コロナ禍が明け、久しぶりの町探検を実施しクラスごとに1事業所の訪問が叶いました。学校の近隣にあるお店や施設を知り、仕事内容やどんな人達が働いているのか実際に見学し、インタビューをして学習しました。子ども達は目を輝かせ、興味津々に質問していました。ご協力いただきました事業所の皆様、ありがとうございました。



てるしのワークセンター
職員と実習生



タイヤ道サービス
上原 健治さん



宮平郵便局 (左から)
小橋川さん 高嶺さん



給食センター
栄養士 嘉数 麻希乃さん



まあさん堂
狩俣 成則さんご夫妻

クラブ活動 (三線・沖縄昔あそび・ダンス)

4・5・6学年 9月20日発足式～

9月20日～11月15日(全6回)クラブ活動がスタートしました。3つのクラブでは地域の方を外部講師にお招きして、異学年児童と交流を持ち活動していきます。三線・ダンスクラブは、曲の課題を教わり真剣に練習しています。昔あそびクラブでは毎回違った遊びを教わり習得し楽しんでいきます。



三線クラブ
与那嶺 信武さん
(中央公民館サークルの皆様)



沖縄昔あそびクラブ



ダンスクラブ

北丘ハイツ 結の会の皆様 田袋 恵美さん (EMY 先生)

津嘉山小学校5学年・家庭科 9月20日～25日 「ミシンでエプロン作ったよ！」



5年生が初めてミシンを使いエプロン作りに挑戦しました。少し緊張気味の子どもに「ミシン楽しいね」と声をかけながら保護者や地域の方がサポートし思い思いの作品が完成しました。

神谷 倫子さん

大城 律子さん

佐久川 智美さん

翔南小・津嘉山小学校

特別支援学級 昔あそび交流会 9月21日

翔南小学校で、特別支援学級の高学年児童が3つの昔あそびを体験しました。南星中校区の児童交流を目的とし、翔南小と津嘉山小の児童と一緒に楽しみました。教師は「中学校で再会した時に思い出してくれたら」と話していました。



あそびの城 新垣 留美子さん



赤嶺 洋子さん



赤嶺 明美さん

南風原中学校

キャリア学習に取り組む2学年がマナー講習会を行いました。今年度は生徒が美術の授業で作った名刺と名刺入れを使い名刺交換の作法も体験しました。担当教師は、年間を通して挨拶や礼儀を行動できるようにしたい、と話していました。



9月26日

「マナーを身に付ける事が自分の自信につながる」と語る
アグレアーブル印象美人(株)
代表あらかき 咲美さん



～編集後記～

校外学習が増え、子ども達が町内を歩く姿が見られるようになりました。学校応援隊はえばるもサポートしています。地域みなさん、快く引き受けて下さり感謝いたします。コーディネーター 牧志



☆お気軽にアクセス下さい☆

翔南小学校 4 学年

琉球かすり工房見学 9月20日



大城 拓也さん



大城 トミ子さん



大城 一夫さん

大城廣四郎織物工房で琉球かすりの工程を見学し、代表児童が琉球藍染め体験をしました。染め体験では、空気に触れると色が変化する様子を見ることができました。「全て手作業で、注文から仕上がりまで8ヶ月かかる」という事を聞いた児童は「今日学んだ琉球かすりの良さを伝えます」と工房の方へ伝えていました。



琉球藍染め体験

地域の子どもをみんなと一緒に育てましょう！
できる人が・できることを・できるときに



学校ボランティア募集中